

Service de presse

Mercredi 18 mars 2015

COMMUNIQUE DE PRESSE

Ce jour, 18 mars à 10h00, le gouvernement de la Nouvelle-Calédonie a reçu des représentants de l'entreprise Novella, de commerçants et de coutumiers de la commune de Bourail.

Cette rencontre a permis à chacun d'exprimer avec franchise ses préoccupations et ses contraintes puis les débats ont évolué dans le sens de l'apaisement. Les représentants du gouvernement et du collectif se sont entendus sur une méthode de travail pour sortir du contentieux entre la société Jean Lefebvre pacifique, la société Novella et la Nouvelle-Calédonie afin de solutionner les points juridiques qui posent encore problème. Les parties ont convenu de faire aboutir ce travail dans les plus brefs délais et dans tous les cas avant le 27 de ce mois.

Par ailleurs, face aux inquiétudes exprimées par le collectif sur l'évolution de l'emploi dans la région de Bourail et plus largement dans les communes de l'intérieur, le gouvernement a exprimé une nouvelle fois son engagement à agir pour le maintien et le développement de l'emploi en brousse et dans les îles.

Le gouvernement de la Nouvelle-Calédonie souhaite que les échanges se poursuivent sur la base du respect et de la responsabilité afin qu'une solution définitive soit mise en place pour le bien des salariés et des habitants de la commune de Bourail.
